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 Mainz, 01.04.2019 

                                            Mainzer  
Bürgerfraktion 
 
 
Anfrage 0673/2019 zur Sitzung  am 17.04.2019 
 
Präventivmaßnahmen in städtischen Kitas gegen sexuelle Gewalt (MbF) 
 
 
Mit unseren Anfrage Nr. 1077/15 bzw. der weiteren zur Stadtratssitzung vom 7.2.2018 wurde 
die Erstellung eines sexualpädagogisches thematisiert. Bei der Antwort  legte sich die Verwal-
tung terminlich nicht fest, vielmehr wurde ein mögliches Tätigwerden nicht konkret benannt. 
 
Aus diesem Grund fragen wir an:  
 

1. Wurde zwischenzeitlich mit der Erstellung eines sexualpädagogischen Konzeptes be-
gonnen, 

 
 wenn ja wann genau und an welchem konkreten Punkt befindet man sich derzeit? 
 Wenn nein, ist die Verwaltung der Auffassung dass hierfür keine Notwendigkeit mehr 

besteht, oder aus welchen Gründen begründet die Verwaltung ihre Untätigkeit? 
 

2. Sind alle Erzieherinnen in Leitungsfunktion, wie von der Verwaltung angekündigt, dies-
bezüglich dienstverpflichtend geschult worden, wann erfolgte dies und wer hat die 
Schulungsmaßnahmen durchgeführt? 
Wenn nein, siehe Frage 1 

 
 
Heinz-Werner Stumpf 
Fraktionsvorsitzender 
 
f.d.R. Dr. v. Stuhr 
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